

## Inauguran nuevo servicio de transporte subsidiado entre Puerto Chacabuco y Puerto Aysén

**La medida permitirá mejorar la conectividad de trabajadores y vecinos de la zona, con pasajes liberados para estudiantes, niños, adultos mayores y personas con discapacidad. “Nuestros trabajadores y trabajadoras viven en Puerto Aysén, y si bien algunos cuentan con apoyo de la empresa, este servicio público mejora la conectividad y beneficia también a quienes prestan servicios logísticos dentro del puerto”, indicó Felipe Candia, gerente general de Emporcha.**

Con la presencia de autoridades regionales, locales y representantes de la comunidad, el pasado martes se inauguró el servicio subsidiado de transporte público entre Puerto Chacabuco y Puerto Aysén. La ceremonia se realizó en el terminal de turistas de la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), que facilitó sus instalaciones para este importante hito de conectividad en la Región de Aysén.

La medida, impulsada por la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, permitirá realizar 24 recorridos diarios de lunes a

viernes y 6 durante fines de semana, beneficiando a cerca de dos mil personas al año. El costo del pasaje no superará los \$1.000 y será gratuito para estudiantes de enseñanza básica, menores de siete años, adultos mayores y personas con discapacidad.

Felipe Candia, gerente general de Emporcha, valoró el impacto del nuevo servicio: “Esta es una demanda histórica de la comunidad y nosotros, como parte de Puerto Chacabuco, celebramos esta iniciativa del Ministerio de Transporte. Tener una alternativa de transporte público favorece la labor que cumplimos todos los días”. El ejecutivo destacó que la medida beneficiará tanto a sus trabajadores como a otros actores de la cadena logística local.

“Esto acerca a Puerto Chacabuco y Puerto Aysén, permite mejorar la calidad de vida de las personas, con precios asequibles y frecuencias claras”, añadió Candia. Además, subrayó que la Seremi de Transporte no solo ha promovido este nuevo servicio, sino que ha mejorado los subsidios existentes entre Islas Huichas y Puerto Chacabuco.



**Jorge Díaz Guzmán, Delegado Presidencial Regional**  
**Hans Zimmermann Dueñas, Seremi Transportes**  
**Felipe Candia, gerente general, Emporcha.**  
**Ursula Mix Jiménez, Seremi Gobierno**

“Nuestros trabajadores y trabajadoras viven en Puerto Aysén, y si bien algunos cuentan con apoyo de la empresa, este servicio público mejora la conectividad y beneficia también a quienes prestan servicios logísticos dentro del puerto”, agregó, destacando que para Emporcha, este avance refuerza su vínculo con la comunidad y fortalece la infraestructura logística regional.

La ceremonia contó con la presencia del Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz; el Delegado Presidencial Provincial, Rodrigo Moreno; la Seremi de Gobierno, Úrsula Mix; el Seremi de Transporte, Hans Zimmermann; el alcalde de Puerto Aysén, Luis Martínez, y concejales de la comuna. También asistió la presidenta de la Junta de Vecinos de Puerto Chacabuco, quien valoró el avance para la comunidad.